

交通安全運動、街頭指導へのご協力ありがとうございます



【交通安全少年団入団式来賓の皆様】

5月11日（月）から5月20日（水）の10日間
春の全国交通安全運動が実施されます。

交通事故防止に係わる安全指導については、年間教育計画に交通教室を2回位置づけ佐藤常葉駐在所長様のご指導をいただくなど、実際に体験する活動により交通安全意識を高めるよう指導しています。また、4月6日（月）前期始業式の日には交通安全少年団入団式が開催され、石井PTA会長、半谷副会長を始め、田村地区交通安全協会常葉支部より伊藤様、吉田様、村上様にご臨席いただき、交通安全運動を中心とな

って呼びかける9名（6年）の児童が誓いをあらたに入団しました。（常葉行政局市民課の方にもお世話になりました。）

更に本年度は、更生保護女性会の皆様が「社会を明るくする運動」の一環として交通指導も兼ねた「声かけ」を実践されています。

このようにたくさんの地域関係団体の皆様やスクールバス運営で安全面に配慮いただいている常葉公民館や運転士の皆様、本校の児童及び常葉の幼児・小中児童生徒が多く目の温かく見守られていることは、事故防止は元より健全育成の観点からも大変有難く、心より感謝申し上げます。



【交通安全推進員の交付】



【交通安全母の会の街頭指導】



【山根バスの登校時の指導】



【交通安全少年団の呼びかけ毎月1日】

★運動スローガン

自転車はルールとマナーが両輪です

PTA生活指導委員会の朝の街頭指導及び教職員の指導は交通安全運動期間中を中心に年間計30回以上を計画しております。

「交通安全と元気なあいさつ」の両面から地域団体の皆様と協力連携して運動を推進してまいりますので、ご家庭、地域の皆様のご理解ご協力をよろしく願います。

◎ヘルメットの注文ありましたら、学校までお知らせください。

（担当：教頭）

EM発酵液の活用、プールへ投入（児童会環境委員会）

5月1日（金）昼休み、連休明けに行うプール清掃に向けて、児童会環境委員会の子ども達が米のとぎ汁を利用したEM発酵液をプールへ入れました。洗剤の使用を少なくする意味でも、環境を守ることに繋がる活動です。暑い中、重いペットボトルを持ってのプールへの道のりでしたが、どの子どもも張り切って取り組んでいました。途中からは、運動会の応援団の練習に行っていた子ども達も合流し、用意した発酵液を全てプールに入れることができました。米のとぎ汁を提供して下さった保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。



川や湖が汚れると、そこに住む生き物たちが困るばかりではなく、私たち人間も安全・安心な水を飲むことができなくなります。川が汚れる原因で最も多いのは「生活排水」です。川をきれいにするために、自分たちにもできること？ 考えよう。

- 米のとぎ汁は捨てずに植木にやる
- 洗剤はなるべく使わない

「ふくしまのかんきょう」県副読本平成26年度版より抜粋

**学校ホームページ、
多数閲覧いただいています。ありがとうございます。**

右が本校のホームページです。昨日5月7日（木）午後6時過ぎにアップしました。

本紙面では文字が小さく判読できないかもしれませんが、運動会の大テーマと紅・白組のテーマが決定して、実行委員会テーマ部児童により掲示されたこと、その頑張る姿が頼もしいことを伝える文章です。お陰様でホームページの訪問者数が昨日夕で「9060」となりました。

本校教育、とりわけ児童の生活の様子に関心が高いことと、保護者・地域の皆様、他、多くの皆様が本校教育へ「大いに期待」し「応援」してくださっていることの現れと捉えています。



クールビズ（5月～10月末日）を実施しています。
目的：地球温暖化防止促進及び電力使用量の抑制

